

Magallanes registra menor asistencia escolar del país en primer trimestre, según informe Mineduc

El último informe del Ministerio de Educación sobre asistencia escolar durante el primer trimestre de 2025 muestra variaciones significativas en Magallanes, donde se registró una tasa de asistencia del 73,4%, la más baja del país. Esta cifra representa una disminución respecto al 87,5% alcanzado en el mismo período de 2024, situándose como la más baja a nivel nacional.

El análisis, que forma parte del Reporte Ejecutivo de Asistencia del Centro de Estudios del Mineduc, señala que estos

resultados deben interpretarse considerando el contexto particular de la región, donde un prolongado paro docente al inicio del año escolar afectó el normal desarrollo de las actividades educativas. Esta situación fue especialmente visible en los establecimientos dependientes del Slep de Magallanes, que registraron una asistencia del 60,3%.

A nivel nacional, el promedio de asistencia se mantuvo en 89,1%, mostrando una leve mejora interanual. Regiones como

Maule (91,3%) y Ñuble (91,2%) lideraron los indicadores, mientras que Magallanes enfrentó circunstancias excepcionales que explican sus resultados.

El informe destaca que el 61,7% de los estudiantes en la región presentaron inasistencia grave o crítica (asistencia menor al 85%), porcentaje que en el caso del Slep Magallanes alcanzó el 92,6%. Estos datos contrastan con los del año anterior, cuando la región mostraba indicadores más alineados con el promedio nacional.